
丹波篠山  Hyogo7 丹波篠山  2017.2 6

来世は篠山の
イケメン男子に
してくださーい
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①主演の２人。安井くん（左）
と森田くん

②本気の女装にはメイクも欠
かせません

③王地山公園。撮影はすべ
て篠山市内で行いました

④映画泥棒の練習
⑤成人式当日市長と踊った
「恋ダンス」の練習中

③

②

④⑤

①

4 つの動画を制作

大ヒット映画「君の名は。」の篠山版
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会議と撮影
　「思い出に残る成人式にしよう｣ と何度も集まった
実行委員会。2週間に 1度、常に会議は 19時～ 22
時の３時間コースで女子会をしている感覚でした。４
つの動画を制作することに決め、こんな大規模なこと
をしようとしていることにワクワクする気持ちと、本
番に間に合うのかという不安や焦りもありました。「君
の名は。」とオープニング、映画泥棒の撮影は本番ま
であと１カ月時点で行うことになりました。大学生活
の中で日程を調整するのが大変でした。
　しかし撮影自体は楽しく、常に笑いが絶えない現場
でした。主演の安井くんの女装姿に笑いが止まらな
かったり、流星のシーンで流星の変わりに花火をもっ
て川沿いを夜に走ったりと…（笑）。

自分たちの手で作り上げた
成人式
　この実行委員、実は去年の８月から始まり
ました。始め「え !? 女の子だけ？人数７人し
かいないの？」という印象でした。このメンバーで本当に
できるのかという不安がみんなにあったと思います。でも、
会議を進めていく中で、だんだんと自分たちの手で企画し
作り上げていきたいという気持ちが出てきました。

メンバーと協力してくださる方々のおかげ
　編集作業は実行委員の１人である上野さんがすべてしてくれました。
データが消えてしまうというハプニングも起こり、全ての動画が完成し
たのは成人式の前日でした。完成品を見た時、少しうるっときて泣きそ
うになりました。たぶん本当にここまで作り上げてきたことに感動して
しまったんだと思います。
　いよいよ成人式当日。会場から笑い声が起きた時、本当にここまでやっ
てきてよかったと思いました。みんなから「面白かったよ」と感想が聞
けて本当にうれしかったです。この無茶苦茶な企画が成立したのも、メ
ンバーがいて協力してくださる方々がいてくださったからだと本当に思
いました。ここで改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

　みなさんこんにちは。平成
28 年度篠山市成人式の実行委
員長をさせていただきました松
浦由奈です！
　昨年の 8月から成人式実行委
員会を開き、この日を迎えるこ
とができました。
　「一から自分たちの手で作り
上げたい｣ とメンバーのみんな
で話し合い、協力してやってき
ました。思い出に残る式になっ
たとともに、成人式という特別
な日を社会人の一歩として考え
ることができました。
　そんな今年の成人式までの活
動をリポートします。

成人しました。
～来世は篠山の
イケメン男子にしてくださーい !!! ～

平成 28年度成人式実行委員の皆さんと担当職員
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最初に撮り始めたのが恩師のビデオメッ
セージ。各中学校、高校の先生方のメッ
セージを撮るだけだと楽観的に考えていまし
たが、１番大変だったかもしれません。撮
影の調整などスケジュール的にも厳しい状
態でしたが、39人の方々からメッセージを
いただきました

①恩師からのメッセージ

式が始まり、開会のことばまでの導入部分
は「ニュース番組の中継」風にリポーター
が成人式を訪れている映像でつなぎました

②オープニング

「君の名は。」篠山版を流す前に、映画
泥棒のパロディーで観客をひきつけました

③映画泥棒

大ヒット映画「君の名は。」のパロディー
映像。この部分も実行委員が手書きで作
りました

④君の名は。


